

### Seputar Netralitas ASN Jelang Tahun Politik



**Balikpapan, Kaltim :** Gubernur Kaltim, DR.H.Awang Faroek Ishak mengemukakan perihal regulasi yang berlaku saat ini layaknya fokus pada penyelenggaraan manajemen ASN. Salah satunya merit sistem, yaitu dimulai dari perencanaan kepegawaian yang terperinci, terukur sesuai keperluan pencapaian rencana pembangunan secara periodik. "Pengadaan pegawai yang semakin transparan dan akuntabel serta penempatan pada jabatan mesti mengedepankan kompetensi individu yang disesuaikan dengan persyaratan jabatan.", katanya, seperti dikutip DR. Hj.Meiliana, dalam acara bertema "Melalui Rakorpeg Wujudkan ASN Yang Netral, Profesional dan Berintegritas Dalam Menuntaskan Kaltim Maju 2018," dilaksanakan di Hotel Royal Suite, Balikpapan, Selasa (11/4).

*(Keterangan gambar : Pj. Sekdaprov Kaltim Meiliana, Kepala BKN Bima Haria Wibisana, Kepala BKD Kaltim Ardiningsih saat foto bersama Sekretaris, Kepala BKD dilingkungan Kab/Kota se Kaltim di acara Rakorpeg).*

Hal ini disampaikan Awang Faroek berkenaan dengan tahun politik saat ini yang sedang berlangsung seluruh ASN diminta untuk tetap bekerja secara professional dan mampu menjaga netralitas.

Sementara, Kepala BKD Kaltim Dra. Hj. Ardiningsih, M.Si dalam sambutannya menyampaikan maksud dan tujuan 'Rakorpeg' adalah untuk memberikan pemahaman tentang arah kebijakan kepegawaian nasional guna membangun manajemen ASN berkualitas, dari sepuluh permasalahan utama dengan memperhatikan isu aktual dibidang kepegawaian terdiri dari netralitas PNS dalam pemilihan umum dan pemilihan kepala daerah.

Dalam kegiatan Rakor ini menghadirkan Kepala BKN RI Dr. Ir. Bima Haria Wibisana, MSIS, selaku narasumber antara lain Haryono Dwi Putranto Deputi Bidang Pembinaan Manajemen Kepegawaian BKN (materi : pelanggaran disiplin pns), Dr. Ir. Bachril Bakri, M.APP, Sc dari Kemendagri (materi : arah kebijakan penataan kelembagaan dan kepegawaian), dan Drs. Dwi Wahyudi, M.Si dari Kantor Regional VIII BKN Banjarmasin.

Kemudian peserta rakor hadir Asisten, Tenaga Ahli dan Staf Ahli di lingkungan Pemprov, Sekretaris Daerah, Kepala BKD dilingkungan Kab/Kota Pejabat Administrator(sekretaris) dan Pejabat Pengawas (Kasubbag Umum dan Kepegawaian/Kepala Tata Usaha), dan sejumlah

## **Rakorpeg Se Kaltim 2018, Bekerja Untuk Kaltim Maju**

Ditulis oleh Administrator  
Rabu, 11 April 2018 22:37

---

Kepala Organisasi Perangkat Daerah.

Kegiatan rakorpeg dirangkai dengan penyerahan secara simbolis SK Kenaikan Pangkat Periode April 2018 sebanyak 87 petikan kepada pejabat perwakilan Pemkot/Kab/Kota oleh Pj. Sekdaprof Meiliana disaksikan Kepala BKN Bima Haria Wibisana, Kepala BKD Kaltim Hj. Ardiningsih dan tamu undangan lainnya. (Nick/Bkdkaltim)

**Materi Rakorpeg 2018 :** [download](#)